

坂の上通信

令和四年二月十八日
広島市立美鈴が丘高等学校
新聞文化部(四〇三演習室)

増加 ギリギリ登校

「自転車が集中」 懸念も

遅刻となる8時30分直前に走り込む「駆け込み登校」が増えている。スピードを出した自転車が短時間に集中し、事故を心配する声もある。どれくらいの人数がいるのか、新聞部で独自に調査を行った。

美高の生徒手帳には「8時25分までに登校する。8時30分までにHRに入室していない場合は遅刻とする」と書いてある。これを前



8時25分に撮影した正門付近の様子

提に2月10日(木)の朝、1・2年生を対象に登校状況調査を行った。脱靴ホールを通り階段を利用する人数を5分刻みで計測したところ、左表のようになった。

入室時刻の8時25分以降に走って登校する生徒は131名で、全体の約28%。ほとんどの生徒は駆け足で校舎内に走り込んできており、撮影に回った別の部員は、ギリギリに登校したため自転車が混み合っている登校の様子を捉らえた(写真)。

1・2年生の合計は473名で、この日の欠席者と遅刻者の合計は23名。8時15分以前

に登校している生徒も100名以上いることも明らかにした。

学校の「顔」にインタビュー



今回は、音楽科の宮田先生にインタビューを行った。

「なぜ学校の先生になったのですか?」

元々大学で音楽の勉強をしてからは楽器を演奏してお金を貰ってました。恩師が立ち上げた吹奏楽部のある学校からお誘いの電話があり、今に至ります。

「得意なこと?」
料理です。留学中に人生を生きてください。

「美高生に一言」
他人の価値観で生きるのではなく、自分の人生を生きてください。

脱靴ホールを通過した時間と人数

時刻	通過した人数
8:15~	53人
8:20~	130人
8:25~	131人

余裕ある登校を生活指導部の話

冬になると登校が遅れ気味になるといわれるのは、毎年の光景だ。生徒の登校する様子について、進路指導部の坂田先生にお話をうかがった。

「夏に比べ、朝遅刻してくる生徒の数が明らかに増加しています。寒くなり朝起きにくいのも分かりますが、無駄な夜ふかしをしないなど、生活リズムを整えてみましょう。焦って登校すると事故にもつながります。安全に気をつけながら、余裕をもって登校してください」と力を込めた。

「遅刻する人」の印象は悪い

通勤についてのリサーチ型メディア「通勤総合研究所(通勤総研)」の調査によると、ビジネスの場において「5分程度の遅刻で相手の印象が下がる」と答えた人は83.5%、「打ち合わせで相手が遅刻をするとその会社が信用できないと感じる」と答えたひとは75.5%に上った。約束した時間は守るべきだという認識は広く一般化しており、また規範を守らない者には制裁が加えられるべきと考える傾向も浮かがる。

歌は世につれ



歌は世につれ世は歌につれ。歌は、時代のアルバムです。

このコーナーでは、先生方の青春時代の思い出の一曲を、当時のエピソードとともに紹介させていただきます。

アーティスト V6
WAになっておどろろ

今回は、理科の沖本先生にコメントをお願いしました。高校2年生の文化祭、私のクラスの発表はダンスで、その時の曲がこれだった。韓国の民族衣装を着て、韓国語を準備したと...なんて人たちが。

で歌いながらダンスを披露したなあ...正直、歌詞の意味は分からなかったし、ダンスも見よう見まねだったけど楽しかった。教員になって別の視点で驚くことがある。それは当時文化祭委員だったKさん、Kくんの辣腕ぶりである。歌詞を韓国語に訳し、振り付けを考え、人数分の衣装を準備したと...なんて人たちが。

Happy Valentine's Day もとJKに聞いた「バレンタインの思い出」

美高の女性の先生方が高校生だったとき、どんなイベントだったのでしょうか?思い出を少しだけ語ってもらいました。

- ♥ 高校生の時の思い出はありますが、教員になってから生徒からたくさんもらったことがあります。女子だけでなく男子生徒からも。それも手作りのクッキーだったり色んなものをどっさり渡してくれました。うれしかったけど、お返しがとても大変でした。(Y)
- ♥ 友チョコが流行ったので、沢山作って女子で分けていました。当時「義理チョコ」であげたクラブの先輩が今の旦那です。(H)
- ♥ 当日にはあげずに、印象に残りやすい前日や数日後にあげていま

- した。バレンタイン当日は、人があげているのをドキドキしながら見ていましたね。(A)
- ♥ 当時住んでいたアパートでオープンがあるのは私の家だけだったので、友達とみんなで集まって本命チョコを作ってあげていました。(N)
- ♥ 理系のクラスにおいて、男子が30人くらいで女子が10人くらい。バレンタインの日、文系クラスの方はキラキラしてたんですけど、理系クラスはバレンタインという日に対して全然盛り上がりませんで

- したね。手作りチョコなんてなくて、昼休みにスーパーで買ってきたトッポを配ってました。(Y)
- ♥ 3姉妹で手作りチョコを作り、深夜3時までオープンを使っていたのをおぼえています。(H)
- ♥ 高校生の時にはチョコを作ったりあげたりはしていませんでした。大学生の時にバイト先で、部活動のマネージャーらしいお客さんから「板チョコ30枚ください。1枚ずつ梱包して」と頼まれた時にはこんな人もいたんだと驚きました。(F)

編集後記

自分の生活習慣を今一度見直しましょ。

か。(細木桃香)

美・鈴・鈴・鈴

もともと宗教的行事だったバレンタインデーが「愛の日」としての意味を持つようになったのは14世紀頃。チョコを送る「日本式バレンタイン」が誕生したのは70年代後半だと言われている。最近ではクッキーやマカロン、コーヒなども店頭に並び、チョコに限らなくなっている。それだけに意味があり、マカロンは「あなたは特別な人」、キャンディは「あなたのことが好き」、クッキーは「友達いましょう」、マシュマロは「あなたは好きではない」だそう。諸説あるが、そもそも根拠はあるのだろうか

▼3月14日のホワイトデーは全国製菓菓子工業協同組合が発案したとも言われ、同組合は84年を「ホワイトデー定着の年」としている。一部には「3倍返し基本」などと言われるが、これはバブル期の名残ともいわれ、利息制限法違反だという冗談もあるほど。▼今年にはコロナの影響で手作りでは多量既製品を買った人も多いそう。年に一度のイベント、皆さんは楽しめたのだろうか。